



## Relatora de ONU alerta que reforma judicial de AMLO México socavará su independencia

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- La relatora especial de la ONU para la independencia de jueces y abogados, Margaret Satterthwaite, expresó este jueves su preocupación por la reforma judicial del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, tras advertir que la misma podría socavar la independencia de la judicatura.

“Considero que podrían socavar la independencia de la judicatura mexicana, en particular de las cortes federales de los Estados Unidos Mexicanos en caso de ser promulgadas sin modificaciones sustanciales”, advirtió.

La relatora expresó sus dudas sobre la eficacia de la propuesta para elegir por voto popular a todos los jueces y magistrados de México, así como por la eliminación del Consejo de la Judicatura sin contar con procedimientos para regular las actuaciones durante campaña electoral.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQtzjWNtD\\_pGpbHbGT6EIbYBZN5hLV-nLtKQYeYI0twYTg?e=mC0fY2](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQtzjWNtD_pGpbHbGT6EIbYBZN5hLV-nLtKQYeYI0twYTg?e=mC0fY2)